



La inserción laboral de los jóvenes de la Facultad de Educación es el objetivo de las jornadas

¿Qué hacer con tu futuro? Jornadas de Orientación el 23 y 24 de mayo

Durante dos días y de forma gratuita se informará a los alumnos de grado y postgrado sobre qué hacer con su vida

Por Victoria Margullón

El mercado laboral, el futuro, seguir estudiando... muchas puertas y no se sabe cuales se abrirán o si serán las correctas. Muchas dudas y el miedo a equivocarse. Para todo el alumnado que esté cursando estudios de Grado y Postgrado se ofrecen las II Jornadas de Orientación Profesional de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla que se desarrollarán durante los días 23 y 24 de mayo en horario intensivo de mañana y tarde.

A lo largo de estos dos días tendrán cabida talleres instructivos y de orientación, exposiciones de espe-

cialistas e intervenciones interesantes de representantes de organizaciones, empresas y servicios públicos de la Ciudad Autónoma. Desde una vinculación directa o indirecta con el ámbito de la educación y/o la intervención social, se informará sobre las oportunidades laborales y de formación superior que desde Melilla y más allá de este contexto geográfico pueden encontrar los alumnos del Campus Universitario.

El objetivo es claro: encontrar a que los jóvenes que han tenido el privilegio de disfrutar de una formación universitaria no desemboquen en el desaliento cuando se aproxime

la hora de encontrar su más preciada recompensa: la incorporación al mundo laboral.

La primera jornada se centrará en dos intervenciones: el empleo 2.0 y las nuevas fórmulas de trabajo y las redes sociales y la última charla abordará la educación social y los menores en riesgo.

También esta primera jornada irá acompañada de dos mesas redondas: la primera con las salidas profesionales en la enseñanza y las oportunidades que hay en el campo de la formación y la segunda abordará las salidas profesionales en el campo de la Educación Social.

La segunda jornada tendrá un carácter mucho más innovador y rompedor para los jóvenes que estudiarán en esta facultad y la primera mesa redonda abordará la cuestión de las iniciativas empresariales más allá del sistema de oposición pública.

Esta mesa redonda se completará con un taller de autoempleo que ofrecerá el técnico de orientación e inserción laboral del Centro de Promoción y Empleo de la Universidad de Granada, Antonio Lozano.

Finalmente, la última charla se compondrá de la formación universitaria que puede ofrecer: los estudios de posgrado, como son los másteres y el doctorado.

Para esta conferencia final acudirán el director de del secretariado

de Enseñanzas de Posgrado de la Escuela de Posgrado, el coordinador del Máster Universitario en Educación Musical y el coordinador del Máster Universitario de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, FP, y Enseñanza de Idiomas. También se contará con la asistencia de una estudiante de posgrado que aportará una visión más cercana al alumnado.

La inscripción para todos los alumnos es gratuita y se podrán matricular en el despacho de la Secretaría adjunta a cargo de la Facultad de Educación y Humanidades (número 118). Se expedirá un certificado a todos los asistentes y se realizará en la sala de Grados durante dichos días.



SOLUCIONES TECNOLÓGICAS

informática y electrónica de consumo

Pol. Ind. SEPES. C/ La Espiga, A-8

Tel: 952 672 405. Fax: 952 670 148 | htmlcomputers@gmail.com



PLASMA DE ALTA DEFINICIÓN

FullHD
1080p
50"

- 3D ACTIVO
- CONTROL A DISTANCIA
- OPCIONAL
- SMART TV
- CONVERSIÓN DE 2D A 3D

680€